



民間保育園、私立幼稚園へのAEDの設置推進を

小野 潔

問 ①民間保育園、私立幼稚園へのAEDの設置の推進と補助金制度を導入しては②コンビニエンスストアへのAED設置の推進を③AED設置場所のマップや一覧表をホームページに掲載すべきでは。

答健康福祉部長 ①設置が出来るように働きかけをしていく。また補助金については、民間保育園は共同募金会の補助、私立幼稚園は県の私立幼稚園運営補助金の加算項目に入っているので働きかけをしていく。また草加市で行っている補助制度も参考にしていく②市が費用を負担しての設置は難しい③市のホームページから簡単にAEDマップへ行けるように工夫をする。

ICT（情報通信技術）を利用した児童及び高齢者見守りシステムの検討を



公共施設に設置されているAED

問 児童を凶悪な犯罪から守る電子タグをかばん等に取付けて見守る児童見守りシステム、一人暮らしの高齢者から孤独死を出さないためにも、トイレや冷蔵庫へ人感センサーを取付けて見守る高齢者見守りシステムの導入の検討を。

答市長・教育長 現時点では考えていないが、ご指摘のシステムを含め見守り事業の調査研究をしていく。

市指定医療機関『除外問題』の解決を！

稲垣 茂行

問 市長は、「私は今後、事態を收拾することについて、汗をかくことはやぶさかではない」と6月議会で明言したが、解決の為、どう行動されたのか。

答市長 そう答弁した。しかし、6月19日に除名された医療機関から越谷簡易裁判所に民事調停事件の申し立てが起こされ、当市も紛争関係の当事者となった。中立的立場が求められる和解へ向けた事態收拾には、現在乗り出せる状況にはない。

問 大久保クリニックで従来通り予防接種や子宮ガン検診が受けられる様求める要望書や請願署名をどう受け止めたのか。

答市長 真摯に受け止めている。しかし、請願署名の文面には何点か事実誤認があり、また同一の筆跡で本人の意思に反して書かれたものも見受けられた。市

これは「管理危機」ではないか

伊藤 正勝

問 2 医療機関の「窓口支払い」ストップ問題。市の軽率な誤った判断が新たな負担とリスクを生み出している。市民が主役、子育て支援の根幹が揺らいでいる。判断の根拠。医師会の対立の内容についても聞きたい。

答市長 定期予防接種について市は吉川松伏医師会と契約して実施している。2 医療機関は医師会から除名され、構成員ではなくなつた。区域外扱いとして対応している。医師会内部の事情については承知していない。

問 医師会内部の問題は一つの側面。指定医療機関から外し、別扱いにしたのは行政の判断。市民の声をどう受けとめているのか。このまま放置するのか。

吉川橋架け替え工事の進捗状況はどの段階か

加藤 克明

問 現在の進捗状況は。

答市長 24年度末で、用地買収は約3489平方メートルが完了、用地買収率は、約62%。ま

ず迂回仮橋の工事に着手、用地買収も継続的に行うと聞いている。

若い世代に伝えるべき戦争、平和のメッセージは

高野 昇

問 今年の平和バスツアーの行先が靖国神社にある軍事博物館「遊就館」であった。この施設は、あの戦争を「アジア解放の戦争だった」と戦争を美化している特殊な施設である。こういう施設に市の行事で子ども達を見学させることは不適切では。

答市民生活部長 遊就館は、歴史や文化を学ぶことができる資料館と考えています。また戦争の悲惨さや平和の大切さを改め

答えて市長！一般質問

◆平成23年3月議会で採択された地元4自治会より提出の請願内容、現在の状況と今後の取り組みは。

問 吉川橋から吉川交番までの電柱の地中化は。

答市長 市内で、電柱の地中化

て考えることのできる施設と認識しています。

◆景気回復の決め手は賃上げ

問 1997年をピークに勤労者の平均年収は約70万円も減少している。景気回復には、まず賃金の引き上げが必要では。

答総務部長 国においても、企業に賃金の引き上げを要請しているように、デフレ脱却に賃金の引き上げは一つの有効な策だと思っております。

◆患者になれない病人救済を

問 貧困や無保険で「患者になれない病人」の受診を保障する無料低額診療事業を実施する医療機関が増えている。二月から近隣の医療機関でも開始された。市としても更に利用促進を。

答市長 社会福祉課の窓口で紹介チラシを置き、相談の際も、必要に応じて紹介しています。

